

Plaza de la Remonta - Tetuán ¹⁰_v

FINALISTA
Julio de la Fuente Martínez
Natalia Gutiérrez Sánchez

Proyecto X: 60 x 60

El proyecto propone redefinir la escala de la Plaza de La Remonta a través de un nuevo perímetro verde y programado, que libera el espacio central de la Plaza, transformándola en una tipología de "plaza verde porticada" de 60x60 metros. El anillo programado está equipado con tomas de voz y datos para que la plaza pueda albergar todo tipo de usos temporales. Una plaza "plug-in", flexible y abierta a la incertidumbre.



GANADOR
Gonzalo Navarrete Mancebo
María Tula García Méndez
Alba Navarrete Rodríguez

Proyecto Y: La Remonta a un paso

Se propone: reservar una zona a la actividad de las terrazas, con una cubierta textil que proteja el itinerario principal. Un pequeño teatro a modo de graderío, protegido por la misma cubierta textil. Incrementar el carácter verde y habitable de la plaza con la plantación de arbolado de sombra y la introducción de pavimento permeable que permita la infiltración de agua y la instalación de fuentes.





Foro actualizado a 19/10/2017

Comentarios
Obtenido del foro
Decide Madrid
organiza: Ayto Madrid

Remonta - 10/10/2017

Es prioritario evitar que circulen los vehículos por ella y que se use la Plaza como aparcamiento para los coches de policía para evitar que el pavimento esté como en la actualidad que es vergonzoso y para evitar que haya un accidente ya que es un espacio donde juegan los niños y los vehículos pasan a gran velocidad.

Minue - 12/10/2017

Sí, por eso apoyo el proyecto Y, que se preocupa por la accesibilidad universal en detalle, en cada zona de la plaza para que se pueda jugar, estar, encontrarse y disfrutar la plaza después de tantos años de reclamarlo!! Además el arbolado respetando el parking, fuentes, bancos, juegos, buah ojalá salga.

josetoro - 10/10/2017

Lo que veo muy claro es que el Proyecto Y: 'la Remonta a un paso' está presupuestado y definido en detalle para resolver todos los problemas de accesibilidad que se reclaman desde hace más de 20 años, en cada acceso a la plaza.

Gonzainthenet - 13/10/2017

El Proyecto Y detalla la mejora de los accesos y como llevo muchos años pasando por la plaza me alegro muchísimo porque ahora está imposible. La ampliación de zona arbolada y por tanto de sombra a partir de la existente, la fuente de chorros, los huertos en coordinación con el centro de mayores y hasta el mobiliario que proponen me parece fenomenal. Además yo sí creo que han hecho una valoración de presupuesto suficiente y coherente para un anteproyecto que luego tendrán que desarrollar para poder ejecutarlo. Tiene muy buena pinta!!

jgvsandoval - 11/10/2017

Mi opción es claramente la Y, menos plaza dura, mas diversidad de espacios, tanto para disfrute como para comercios, una mejor integración estética. El X me parece que se limita a levantar un frente arbolado y a trasladar el mismo problema del perímetro al centro de la plaza. Mi voto el Y.

Buitrago Dominguez - 11/10/2017

Sí, por eso apoyo el proyecto Y, que se preocupa por la accesibilidad La plaza esta hecha un asco, hay que arreglarla ya!!! Y la mejor opción es la PROPUESTA Y: la remonta a un paso, que pone rampas en los accesos como el que hay en la calle Azucenas. Los que tenemos familiares en silla de ruedas lo agradeceríamos muchísimo!!

Fsxx - 11/10/2017

Me gusta la idea del Proyecto Y, con el toldo en los soportales, que de sombra para las terrazas de la verbena. Mi voto para el Y.

SilviaCM - 11/10/2017

No soy residente de la zona, pero sí paso mucho por ella. Veo que la plaza necesita un cambio cuanto antes y para mí la mejor opción es la que ofrecen con el PROYECTO Y: LA REMONTA A UN PASO. Desde luego, la plaza debería ser modificada cuanto antes por el bien de residentes y personas que pasan por la zona por otros motivos.

estascupado - 19/10/2017

En mi opinión sería más lógico actualizarla como parque para bicis pump track o pista de patinaje los niños ya no suelen ir a los parques convencionales.